

La Banque mondiale desservira en eau trois millions de personnes

Dossier de la rÃ©action de H2o
December 2022

La Banque mondiale investit 900 milliards d'ariarys pour desservir en eau 3,4 millions de gens dans le Grand Tana et dans six grandes villes de Madagascar : Antsiranana, Mahajanga, Antsirabe, Fianarantsoa, Manakara et Mananjary. "Deux-tiers des gens de Tana n'ont pas accès à l'eau à la maison. C'est ce paradigme qu'il faut changer. On ajoute un peu plus de gens, aux tiers qui en bénéficient déjà", a indiqué la représentante résidente de la Banque mondiale, Marie-Chantal Uwanyiligira, lors du lancement officiel du projet d'amélioration de l'accès à l'eau potable (PAAEP). Ce projet sera mis en œuvre durant 5 ans. La représentante insiste sur l'importance de l'investissement dans le secteur eau. "Le non-investissement dans le secteur eau coûte des millions de dollars à l'économie de Madagascar. Presque 570 millions de dollars, ce qui représente dix fois le budget que l'État alloue au secteur eau", a-t-elle indiqué. La JIRAMA et le ministère de l'Eau, de l'assainissement et de l'hygiène sont les agences d'exécution de ce projet. La Banque mondiale souligne que ces fonds ne sont pas gratuits pour la JIRAMA. "Il faudra qu'elle commence à démontrer ses performances, et c'est un des engagements sur lesquels nous allons travailler."

L'Express de Madagascar (Antananarivo) -À AllAfrica